

Buscar O Google O Hemeroteca

29 de Abril del 2010



ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA SOCIEDAD CULTURA DEPORTES

ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

AÑADIR A FAVORITOS PORTADA DE INICIO PÁGINA DE INICIO HEMEROTECA VERSIÓN RSS

La UJA se dispara en el ranking

La Universidad de Jaén, una de las más jóvenes creadas en España, (mediante Ley 5/1993 del Parlamento de Andalucía de 1 de julio de 1993) ocupa el 14º puesto en el ranking de las 48 universidades españolas en artículos de investigación y en proyectos de Investigación y Desarrollo (I+D). Son los datos a los que ha tenido acceso VIVA JAÉN del "Ranking de 2009 en investigación de las universidades públicas españolas", que elabora un equipo de expertos de la Universidad de Granada. En un año, la UJA ha pasado del puesto número 46 del ranking en proyectos I+D al 14, escalando así 32 posiciones. En este indicador, sólo la Universidad Pablo Olavide de Sevilla supera a la de Jaén, colocándose así la UJA por delante de campus históricos como el de Sevilla, Córdoba o Málaga. En cuanto a los artículos de investigación publicados por profesores funcionarios en 2009 en revistas inscritas en el Instituto para la Información Científica en todo el mundo, la UJA ha subido cuatro puestos respecto a 2008, si bien ocupaba el puesto 25 en la clasificación de



puestos en el último ranking en investigación de las

2007. Aquí también aventajan los profesores jienenses al resto de universidades andaluzas, ya que sólo Córdoba y Pablo Olavide se encuentran por delante en el ranking. En dos años Jaén ha dejado atrás a la Universidad de Granada y a la de Almería

Sin embargo, Jaén necesita aún mejorar en algunos indicadores como es el caso de las tesis doctorales, ya que ocupa el puesto número 46. sólo por delante de Almería y Cádiz. También ocupa un puesto retrasado la UJA en el número de becas conseguidas por profesores funcionarios, concretamente el trigésimo noveno. Los doctorados con mención de calidad tampoco son muy numerosos relegando a la Universidad jienense al puesto 44 de la lista

Con todo lo bueno y lo malo, en el ranking general de universidades Jaén ha escalado 9 puestos en un año, pasando del 44º al 35º y situándose por encima de las universidades de Sevilla, Málaga, Almería y Cádiz.

Patentes

De todos los indicadores utilizados por el equipo de la Universidad de Granada, la UJA es líder en Andalucía en el ranking de patentes, ocupando el duodécimo puesto de los 48 campus públicos del país. Las patentes se refieren a las registradas en el periodo 2004-2008 y las explotadas entre 2002-2006 por profesores funcionarios

El equipo que ha elaborado el ranking explica que este año se ha actualizado y mejorado el ranking. "Se sigue la misma metodología que en el ranking de 2008, pero se añade un nuevo criterio, que hace referencia a las patentes registradas y explotadas, y además se mejora el indicador de tramos de investigación". Con estos cambios la Universidad de Jaén ha conseguido ocupar un puesto general mucho más cercano a la realidad del trabajo académico de sus investigadores y profesores y se ha acabado con muchas de las polémicas que surgieron el año pasado cuando se hicieron públicas las listas, ya que la comunidad docente e investigadora no se mostró satisfecha en la posición que ocupaba la UJA

VOTA LA NOTICIA





2 COMENTARIOS:

pues está claro que el problema era el anterior rector, Luis Parras, fundador de la plataforma de apoyo a ZP. Hacía política en vez de Universidad. Ahora hay gente nueva y sana, profesionales... y muchos son del Opus. Los del Opus, se diga lo que se diga, trabajan muy bien allá por dónde van y le meten calidad alas cosas.

1 | 29/04/2010 · 00:42 | Está claro

DENUNCIAR COMENTARIO

pues está claro que el problema era el anterior rector, Luis Parras, fundador de la plataforma de apoyo a ZP. Hacía política en vez de Universidad. Ahora hay gente nueva y sana, profesionales... y muchos son del Opus. Los del Opus, se diga lo que se diga, trabajan muy bien allá por dónde van y le meten calidad alas cosas.

00:42 Está claro	DENUNCIAR COMENTARIO
	La dirección IP de su ordenador quedará registrada al realizar el comentario de cara a su identificación por si fuese necesario.
	RECUERDE:
	Estas opiniones pertenecen a los lectores y no a andaluciainformacion.es
	No está permitido realizar comentarios injuriosos o contrarios a la libertad de expresión
□ Acepto las condiciones de uso ENVIAR 🚖	andaluciainformacion.es se reserva el derecho de eliminar comentarios inadecuados
	No dude en avisar de posibles comentarios inadecuados
	Acepto las condiciones de uso











1 de 3 29/04/2010 10:32